

Felicitas Ocampo López y Rocío del Carmen Gómez Hernández

Son licenciadas en historia por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Tienen más de 20 años de experiencia laboral en el Archivo General Municipal, en donde han desarrollado actividades de clasificación, descripción, divulgación y preservación de los fondos documentales del mismo. Formaron parte del grupo que elaboró las propuestas para lograr los reconocimientos de Memoria del Mundo México (2010) y Memoria del Mundo América Latina y el Caribe (2015), otorgados por la UNESCO a diferentes series documentales del acervo histórico.

Han participado en diferentes publicaciones del Archivo Municipal de Puebla y en la divulgación del material fotográfico en las redes sociales del Archivo y del Honorable Ayuntamiento de Puebla.